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ANFRAGE 

der Abgeordneten Ing. Gradinger 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Auflassung·yon Zollwach-Inspektoraten im 

Burgenland 

Vor kurzem wurde das Zollwach-Inspe~torat Neusiedl am See 

aufgelassen. Man spricht davon, daß von den verbliebenen 

drei Inspektoraten im Burgenland noch ein weiteres zur 

Auflassung bestimmt ist a 

Abgesehen von technischen Schwierigkeiten, die sich bei 

der Funküberwachung der Staatsgrenze ergeben würden, wäre 

mit einer derartigen Einschränkung des Zollwachdienstes 

für das Burgenland, einem Land ausschließlich an der toten 

Grenze gelegen, eine mehr als kritische Situation geschaffen. 

Die besondere Lage erfordert eine besondere Präsenz von 

Exekutivorganen. Dem hat man bis jetzt Rechnung getragen, 

nicht zuletzt zur Sicherheit der in diesen .Grenz:räumen 

lebenden Menschen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra g e : 

1) Ist es richtig, daß von den drei Zollwach-Inspektoraten 

im Burgen1and.ein weiteres Inspektorat aufgelassen wer

den soll? 
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2) Bei Zutreffen der unter Punkt 1) gestellten Frage, 

welches weitere Zollwach-Inspektorat ist zur Auflassung 

vorgesehen? 

.. , .~ 

, .... t 

774/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




